



## **PRESS RELEASE**

### **ISUZU: ALWAYS NEXT TO YOU**

Jakarta, 10 Agustus 2017

Isuzu Indonesia telah sukses mengikuti perhelatan akbar dunia otomotif di Indonesia yaitu Gaikindo Indonesia International Auto Show (GIAS) 2017 yang diadakan di Indonesia Convention Exhibition (ICE) BSD City, Tangerang Selatan pada 10 – 20 Agustus 2016 kemarin.

Tema booth Isuzu di tahun ini yaitu “Always Next To You”, yang berhasil di visualisasikan dengan tampilan After Sales Service dan Product line up Isuzu Indonesia yang selalu siap sesuai dengan kebutuhan customer. Di tahun ini Isuzu Indonesia juga pertama kali memisahkan booth antara Passenger dan Commercial Vehicle yang memberikan dampak yang jauh lebih baik, sehingga Isuzu Indonesia dapat lebih berkonsentrasi dalam penjualan di masing- masing jenis kendaraan.

Dalam acara GIAS tersebut, Isuzu memperoleh penghargaan dari GAIKINDO berupa juara 2 Best of Commercial Car Booth dan juara 2 Best of Passenger Car Booth.

Berikut adalah hasil penjualan Isuzu di GIAS 2017

a. Commercial Vehicle

ISUZU ELF	121
ISUZU GIGA	13
ISUZU BISON	5
<b>TOTAL</b>	<b>139</b>

b. LIGHT COMMERCIAL VEHICLE

mu-X	66
Panther	25
<b>TOTAL</b>	<b>91</b>



Penjualan Isuzu Indonesia di ajang GIIAS 2017 tercatat sebanyak 259 unit, angka ini naik dari GIIAS pada tahun lalu, ini merupakan angin segar untuk Isuzu Indonesia untuk memacu dalam mengeluarkan varian- varian yang dibutuhkan oleh customer.

Di ajang GIIAS 2017 kemarin, Isuzu Indonesia memberikan program- program acara untuk menghibur pengunjung dan customer Isuzu. Pada booth Commercial Vehicle, Isuzu menghibur pengunjung dan customer Isuzu dengan parodi lagu dari The X-Team band, Isuzu memiliki aplikasi Isuzu Id yang bisa di unduh di Goggle Store dan pengunjung booth Isuzu dapat mengumpulkan poin di aplikasi tersebut dengan cara meng-scan barcode yang ada di setiap unit display Isuzu. Sedangkan di booth passenger, Isuzu mendatangkan tokoh pembalap wanita, Alexandra Asmasoebrata untuk meet and greet bersama pengunjung, sambil menceritakan pengalaman tentang safety Driving, di sini Isuzu juga mengundang The Dance Company untuk menghibur pengunjung dan customer Isuzu.

Isuzu Indonesia sangat

### **LAYANAN PURNA JUAL**

Tidak hanya produk yang berkualitas, dalam rangka untuk membuktikan Isuzu Indonesia sebagai rekan bisnis yang handal, Isuzu Indonesia berkomitmen untuk selalu meningkatkan kuantitas dan kualitas dari jaringan penjualan serta layanan purna jualnya. Pada saat ini Isuzu memiliki :

- 107 Outlet di seluruh Indonesia, 28 Satellite, >950 mekanik
- 2.384-part Network yang tersebar di 355 kota di seluruh Indonesia
- 12 Parts Depo (Medan, Pekanbaru, Surabaya, Samarinda, Banjarmasin, Makasar, Lampung, Semarang, Palembang, Manado, Bali)
- 12.577-part number, Isuzu Astra Domestic Genuine
- 128 unit Bengkel Isuzu Berjalan Mobil & 5 Bengkel Isuzu Berjalan Motor
- 216 Isuzu Workshops (Dealer, Authorized & Bengkel Mitra)
- Isuzu Technician School
- Field Advisor yang siap 24 jam dihubungi untuk membantu keluhan kendaraan Isuzu Anda



***Informasi lebih lanjut hubungi:***

***Maman Fathurrohman / Cynthia Chacha Febrina***

*PT. Isuzu Astra Motor Indonesia*

*Telp : (021) 6501000 ext 7005*

*Fax : (021) 6517777*

*Email : [maman.fathurrohman@isuzu.astra.co.id](mailto:maman.fathurrohman@isuzu.astra.co.id) / [cynthia.febrina@isuzu.astra.co.id](mailto:cynthia.febrina@isuzu.astra.co.id)*